
会 議 録

会 議 の 名 称 平成３１年新座市成人式実行委員会（反省会）

開 催 日 時

午前・午後 ７時０５分から

平成３１年２月２０日（水）

午前・午後 ７時４５分まで

開 催 場 所 新座市役所 第二庁舎１階 会議室２

出 席 者

【実行委員】

橋本委員、宇都宮委員、沼委員、栁下委員、本間委員、

神谷委員、八木委員、堤委員、野澤委員、伊藤（勇）委員、

金子委員、小口委員、勝島委員、山田（夏）委員、浅利委員、

荒井委員、羽根田委員

計１７名

【アドバイザー（新座市青少年相談員協議会）】

山元相談員

計１名

事 務 局 職 員

【生涯学習スポーツ課】

金子課長、小糸副課長、渡邉主任、藤田主任、浦野主任、天倉

主事、向山主事、福田主事

会 議 内 容

１ 開会

２ 挨拶

３ 平成３１年成人式事業報告について

４ 平成３１年成人式収支決算について

５ 反省・感想発表

６ 閉会

会 議 資 料

１ 次第資料（５ページ）

２ 成人式集合写真

３ 謝礼品（図書カード）

そ の 他 の

必 要 事 項
特になし



審 議 の 内 容 （審議経過、結論等）

１ 開会（司会：向山主事）

２ 挨拶（金子課長）

３ 平成３１年成人式事業報告について

４ 平成３１年成人式収支決算について

ア 事務局説明

資料１ページから３ページについて説明。

イ 審議経過

監事（堤委員）から会計監査報告を行った。

ウ 結果

事業報告、収支決算について承認された。

５ 反省・感想発表

委員から成人式の感想等について発表があった。

〈反省・感想〉

・ 会議に参加し始めた当初は、成人式の運営をしていく実感がわかなかっ

たが、本番が近づくにつれ、委員がまとまっていってよかった。

・ 会議にはあまり参加できなかった。当日の会場の様子を見ていて、会場

に入ることができない新成人が多かった印象を受けた。会場変更は難しい

と思うが、できれば新成人全員が式に参加できる体制を整えてほしい。

・ もともと成人式に参加しない予定だったが、実行委員として、運営に携

われてよかった。

・ 昨年度の成人式では実施しなかったゾウキリントークなど、アトラクシ

ョンを充実させることができた。当日は体調を崩してしまい、舞台袖など

の設置が手伝えず申し訳なかった。

・ 出身中学校から直接連絡をもらい、実行委員に参加することになったが、

第１回会議からの参加ができなかったため、会議で意見が出せなかった。

本番までの切迫した雰囲気で意見が多く出ていたので、自分たちでやろう

と思えばできるのだという感想を持った。一生に一度のイベントに参加で

きたことを非常に嬉しく思う。

・ 実行委員のみんなと一緒に参加できてよかった。スライドや台本等、提

出物が遅れてしまい申し訳なかった。

・ 成人式終了後、参加していた新成人から「最初から最後までとても楽し

い式だった」と感想をいただき、非常に嬉しかった。会議の参加当初は、

初対面の人も多かったが、本番に近づくにつれ、和気藹々とした雰囲気で

よかった。良い経験になった。

・ 成人式に企画・運営側で参加できたのは良い思い出になった。参加者側

の新成人にとっても思い出に残るものになったのではないかと思う。

・ 初回会議から参加できなかったが、途中から、橋本委員長はじめ、委員

のみんなが話しかけてくれたので非常に嬉しかった。

・ 第一部式典の司会を担当した際、ホール内の新成人があれほど騒がしい

と思わず、ショックだった。成人式に対して、だらしない新成人も参加し

ているような先入観があったが、一生懸命に実行委員として参加している

新成人もいるのだと知ることができた。

・ 担当していた「新成人の主張」は、本番直前での決定事項が多く慌しか

ったため、余裕をもって取り組めばよかった。１つのイベントを協力して

作りあげる難しさや面白さ、達成感を味わうことができてよかった。



・ 会議内の意見が活発になるにつれて面白かった。

・ 「恩師ビデオレター」と「成人式プログラム」の作成を担当した。各中

学校の撮影担当者とうまく連絡が取れず、作成が遅れてしまった。当日は

新成人が楽しそうに参加していてよかった。事務局職員にも感謝している。

・ 「開式前アトラクション」を担当した。参加団体のむさし中々連は、「非

常に楽しかった。また来年も協力できるようであれば、ぜひ参加したい」

と話していた。

委員のみんなが全員積極的に意見を出してくれたので、副実行委員長と

しての仕事は少なく感じた。それも橋本委員長が第２回会議でフランクな

雰囲気の会議進行を提案してくれたおかげだと思う。

・ 自分を含め、他の多くの実行委員もそうだと思うが、１，０００名以上

の参加者がいる大規模なイベントを運営したことがなかった。ただ例年ど

おりの成人式を繰り返すのではなく、どうせなら新しいことやオリジナリ

ティを出そうと取り組んだ。その結果、冒頭の挨拶でもあった高評価につ

ながったのだと思う。

・ 会議の参加回数は多くなかったと思う。ビデオレター等、担当によって

は会議外での作業をしている人も多かったと思うので、自分ももっと協力

できればよかった。

・ 成人式を無事開催できたのは、ひとえに実行委員それぞれの努力あって

のことと思う。自分は、絶対に実行委員会に参加したいと考えており、可

能ならば実行委員長として企画・運営に携わりたいと考えていた。第１回

実行委員会の時点で、平成３０年成人式よりも参加者の出席率を上げるこ

とを目標としており、今年度は、該当者の３分の２に届かないまでも、昨

年度の出席率を超えることができた。多くの方に楽しんでもらえたのでは

ないかと思う。

・ 成人式当日、会場で進行を見守っていたが、大変よい式だったと思う。

アトラクションの難易度によるものもあるかもしれないが、ここ数年でも

一番の出来だったのではないか。このように大きなイベントの企画・運営

は人生でもあまり経験できないことだと思うので、会議等で経験したこと

はぜひ今後に生かしてほしい。（青少年相談員）

６ 閉会


